

勝高だより 6月号



第45号 平成20年6月30日発行

岡山県立勝山高等学校 広報誌

TEL (0867) 44-2628

FAX (0867) 44-4730

学校ホームページ

<http://www.katuyama.okayama-c.ed.jp>

芸術鑑賞会



1学期中間考査最終日の午後、芸術鑑賞会がありました。本年は「津軽三味線&GOSPEL」という、通常はあまり馴染みの無い異色の組み合わせのものでした。

津軽三味線の体験コーナーやゴスペルの歌手の方が舞台を降りて、生徒の元まで駆け寄って一緒に歌ったりと、芸術を肌で感じる1日となりました。

勝高 OB、OG 教壇に立つ



6月2日から11名の教育実習生が勝山高校に帰ってきました。2週間または3週間を母校で過ごし、授業参観や教材研究など、教員になるための勉強に熱心に取り組みました。期間中は球技大会への参加、LHRで受験の体験記や大学生活についての講話をしました。

☆勝高生へメッセージ☆

3年間の高校生活は、楽しいこと悲しいこといっぱいあると思います。どんな経験もいつかは自分の糧になるので、今を一生懸命頑張ってください。

短い間だったけど本当に充実した2週間でした。これからたくさん乗り越えないといけない壁などたくさん出てくると思います。でも努力は裏切らないし、一生懸命やったことは自分に返ってきます。高校生活を楽しんでね。

7月の行事予定

- 1(火) 全校漢字テスト
- 3(木)～9(水) 期末考査
- 4(土) 土曜日学習(重点日)
- 8(火) カウンセラー来校
- 9(水) 生徒による授業評価
- 11(金)～17(木) インターンシップ商②
- 12(土) 進研記述 公務員模試
- 13(日) 進研記述③
- 14(月) 「心と命の教育活動」講演会
- 18(金) 終業式
- 22(火) 夏季補習(～31日まで)
乳幼児とのふれあい体験学習事前学習商③
インターナショナルウィーク(～25日まで)
- 23(水) 美作地域就職支援セミナー
- 24(木) 乳幼児とのふれあい体験学習商③
- 26(土)、27(日) 代ゼミマーク③
- 31(木) 海短研(～8/15)

勝山高校 Web

随時更新中

岡山県立勝山高等学校

検索

ホームページにぜひアクセスを。

校内球技大会



6月4日(水)前日までの雨もやみ、うす曇りの中、校内球技大会が開催されました。各クラス男女に分かれての試合でしたが、応援の時にはチーム・男女関係無く駆けつけ、選手と同じくらい気合を入れて、クラスメイトの応援をしていました。試合は各チームとも、揃ったチームワークで力いっぱいプレイをしていました。どの試合も白熱した試合で、生徒のみなぎるパワーを感じました。

総合優勝 1年 14HR 2年 22HR 3年 33HR

鼓山祭結団式



球技大会の後、鼓山祭結団式が行われました。団の色決めは団長が鼓・山・祭の紙の後ろへ隠れ、紙の前に立っている赤・青・黄のTシャツを着た生徒会長・副会長の元へ突き破って飛び出し、色がわかる演出でした。生徒はそれぞれの色に思い入れがあり、みんな固唾を呑んで見守りました。今年の団分けは以下の通りです。

赤団	12HR	13HR	21HR	34HR
青団	11HR	22HR	24HR	33HR
黄団	14HR	23HR	31HR	32HR

吹奏楽部 一音入魂！！

今年で3回目となった吹奏楽部の定期演奏会が勝山文化センター・ポンテホールで開催されました。

13:00 開場・13:30 開演でしたが開場前から続々と来場され、保護者だけではなく、遠方からの来場者、友人知人や近隣の中高生、勝高OB・OGなど来場者数は昨年と同様、約400名と大変大勢の観客の皆さんを前にしてのコンサートとなりました。

6月1日(日) 勝山文化センター



生徒会執行部 校長先生と勝高の未来を語る

6月13日校長先生から、「明るい勝山高校」をつくるために、勝山高校に必要なことや、これからの生徒会に期待することなどの話を聞き、その後みんなで意見交換を行いました。校長先生の勝高に対する思いを直接聞き、今年度も、生徒会活動をさらに充実させ、勝山高校をより良い学校にしていきたいと決意を新たにすることができました。



勝高をよろしく！！